

Cruz Roja y Novartis refuerzan su colaboración con la firma de un convenio marco para impulsar acciones de promoción de la salud

Ene 12, 2022

- *Ambas entidades coinciden en la necesidad de crear nuevas oportunidades en el ámbito de la salud para mejorar la calidad de vida de las personas con más dificultades. El acuerdo da continuidad y amplía la relación que ya existía entre las partes*
- *En los dos últimos años, Novartis y Cruz Roja ya han colaborado en un proyecto de educación sociosanitaria sobre la Enfermedad de Células Falciformes que se amplió con la realización de más de 200 talleres en toda España sobre enfermedades transmisibles para mejorar la gestión de la salud individual en colectivos migrantes*

Madrid, 13 de enero de 2022 – Cruz Roja y Novartis han firmado esta mañana un convenio de colaboración con el objetivo de impulsar conjuntamente acciones destinadas a la promoción de la salud, en concreto a través del desarrollo de proyectos de sensibilización y concienciación y actividades relacionadas con la salud de colectivos vulnerables.

Javier Senent, presidente de Cruz Roja Española, y Jesús Ponce, presidente del Grupo Novartis España, se han reunido este jueves en las oficinas centrales de la institución humanitaria para firmar el convenio y dar continuidad así a la colaboración que ya venía desarrollándose entre ambas entidades en los últimos años.

En palabras de Jesús Ponce, presidente del Grupo Novartis España: “Nos hace especial ilusión poder seguir brindando apoyo a Cruz Roja, desde el ámbito de la salud, en su labor encomiable y de intervención directa con personas en situación de vulnerabilidad. Este acuerdo nos permite establecer un marco de colaboración que ratifica y da continuidad a las acciones que ya veníamos desarrollando con ellos como parte de nuestro compromiso con la sociedad. Seguiremos cooperando y creando oportunidades destinadas a mejorar la calidad de vida de las personas con mayores dificultades”.

Por su parte, Javier Senent, presidente de Cruz Roja, ha destacado que “para llegar a todas las personas vulnerables, necesitamos de alianzas como la que hoy se firma con Novartis, entidad comprometida en colaborar para mejorar la vida de las personas y la salud de quienes padecen enfermedades como la anemia falciforme, o para reducir el impacto de factores de riesgo cardiovascular en la población general. De hecho, ya hemos colaborado durante 2021 con población inmigrante y refugiada, intentando reducir el impacto de enfermedades como el VIH, la tuberculosis, la hepatitis C o la propia anemia falciforme. Ambas entidades, juntas, trabajaremos para sensibilizar a la población en general y para mejorar la vida de los colectivos vulnerables con un trabajo diverso, inclusivo y que asegure la igualdad de oportunidades”.



Javier Senent, presidente de Cruz Roja, y Jesús Ponce, presidente del Grupo Novartis España, han firmado un convenio de colaboración entre ambas entidades.

Una trayectoria de colaboración en favor de los colectivos más vulnerables

En 2020, Novartis y Cruz Roja iniciaron su colaboración con un proyecto de educación sociosanitaria para el conocimiento, el control y el manejo de la Enfermedad de Células Falciformes, un trastorno genético raro de la sangre; favorecer su diagnóstico para mejorar las vidas de las personas que la sufren; y dar así visibilidad al profundo impacto que esta patología ocasiona en la salud y en la calidad de vida de los pacientes.

En el marco de este compromiso, se llevaron a cabo diferentes acciones de sensibilización como el lanzamiento de la plataforma web Anemia Falciforme (<https://anemialfalciforme.es/>) con vídeos testimoniales que reflejan en primera persona el impacto de esta enfermedad, o la organización de un evento virtual con la participación también de la Asociación Española de Afectados por Linfoma, Mieloma y Leucemia (AEAL).

Este proyecto tuvo continuidad en 2021 con la realización de más de 200 talleres de sensibilización en 26 provincias de toda España bajo el título *Vías de transmisión, sintomatología y líneas de acción en anemia falciforme, hepatitis C, tuberculosis, VIH y COVID-19* y dirigido a colectivos inmigrantes para impulsar entre ellos el conocimiento de estas enfermedades y proporcionarles herramientas de apoyo que ayuden a identificar fácilmente la sintomatología y saber cómo actuar en cada caso.

Por último, en el marco de esta estrecha colaboración entre ambas entidades, Novartis ha donado a Cruz Roja en los dos últimos años 2,800 dosis de vacuna contra la gripe.

El convenio suscrito este jueves pretende dar continuidad y ampliar estas actividades relacionadas con la salud para mejorar la detección precoz de determinadas patologías dirigidas a la población en general y, en particular, hacia los colectivos atendidos por Cruz Roja, mejorando así la calidad de vida de estos.

Acerca de Cruz Roja

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario, ciudadano e independiente del mundo. Lleva 157 años colaborando con entidades públicas y privadas para que la humanidad y la dignidad llegue a todas las personas en cualquier lugar y en todo momento y circunstancias.

En España, Cruz Roja cuenta con más de 250,000 personas voluntarias y más de 1,400 puntos de atención en todo el territorio, que permiten atender anualmente a más de 4 millones de personas en todo el país, de las que más de 1,7 millones son atendidas desde programas sociales. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de socios, empresas y aliados en todos los sectores de la sociedad.

Además de su actividad habitual con las personas vulnerables, al declararse la pandemia, puso en marcha el Plan Cruz Roja RESPONDE frente al COVID-19, un plan integral de actuación en todas sus áreas: Socorros, Salud, Inclusión Social, Educación, Empleo y Medioambiente, con el que ya ha llegado a más de 4, 4 millones de personas a través de más de 21 millones de respuestas, en lo que está siendo la mayor movilización de recursos, capacidades y personas de su historia.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 192 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.

Acerca de Novartis

Novartis está reimaginando la medicina con el fin de mejorar y prolongar la vida de las personas. Como compañía líder mundial en desarrollo de medicamentos, utilizamos la innovación basada en la ciencia y las tecnologías digitales para el desarrollo de terapias disruptivas en áreas con necesidades médicas desatendidas. En nuestra misión de descubrir nuevos medicamentos, nos situamos entre las mejores compañías a nivel mundial en términos de inversión en investigación y desarrollo. Los productos de Novartis llegan a más de 750 millones de personas a nivel global y nos esforzamos en encontrar innovadoras vías para expandir el acceso a nuestros tratamientos. Más de 108,000 personas de más de 140 nacionalidades trabajan en Novartis a nivel mundial. Descubre más en <https://www.novartis.com>

Novartis está en Twitter. Síguenos a través de @NovartisSpain

Para contenido multimedia de Novartis, visite www.novartis.com/news/media-library

Para cuestiones sobre la web, por favor contacte con media.relations@novartis.com

###

Para más información

NOVARTIS – Daniel Gil Pérez

novartis.comunicacion@novartis.com

93 306 42 00

CRUZ ROJA – Carmen García Mena

prensa@cruzroja.es

Source URL: <https://www.novartis.com/es-es/news/media-releases/cruz-roja-y-novartis-refuerzan-su-colaboracion-con-la-firma-de-un-convenio-marco-para-impulsar-acciones-de-promocion-de-la-salud>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/es-es/es-es/news/media-releases/cruz-roja-y-novartis-refuerzan-su-colaboracion-con-la-firma-de-un-convenio-marco-para-impulsar-acciones-de-promocion-de-la-salud>
- <https://anemiafalciforme.es/>
- <https://www.novartis.com>
- <https://www.novartis.com/news/media-library>

- <mailto:media.relations@novartis.com>
- <mailto:novartis.comunicacion@novartis.com>
- <mailto:prensa@cuzroja.es>